

Tras más de 50 horas extinguen incendio en Barranquilla

Publicado en 23/12/2022 4:22 pm

REGIONAL



Compartir



Después de tres días de atención a la grave emergencia en la empresa Bravo Petroleum ubicada en la vía 40, las autoridades distritales confirmaron que se logró apagar el incendio.

Con aplausos y abrazos, desde el Puesto de Mando Unificado celebraron el informe del Cuerpo de Bomberos de Barranquilla que aseguró que la situación fue completamente controlada.

Fueron 3 los remolcadores que se encargaron de las labores de mitigación desde el río Magdalena y una máquina que se encargó de extinguir las llamas con espuma, logrando finalmente controlar el incendio.

En la emergencia fue necesaria la articulación entre el Cuerpo de Bomberos de Barranquilla, Santa Marta y Cartagena, además del apoyo de los Bomberos Aeronáuticos, la Armada, Policía, **Ecopetrol** y el Gobierno Nacional.

LE PUEDE INTERESAR



Policía desmantela fábrica clandestina de licor adulterado



Crítico estado de salud de Pelé: su familia pasará la...



Evacuado a Moscú ex viceprimer ministro ruso herido en un...



Las 60 tarifas que ya no subirán con el mínimo

< PREVI

SIGUIENTE >

1 De 7

Compartir



Página oficial del periódico
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993
Líder en la Región

[Términos y Condiciones](#)

[Políticas de privacidad](#)

[Política de eliminación de datos](#)

SOBRE NOSOTROS

- Dirección:

Distrito Turístico Cultural E
Histórico,
Cra. 4 #19 - 49, **Santa Marta,**
Magdalena

- Email:

gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

- Teléfonos:

Gerencia 5-4317609
Departamento de Publicidad: 5-
4214171
Suscripciones y Circulación: 5-
4214200
Conmutador PBX 5-4214171

